
Protokoll der

22. Sitzung des 37. AStA der Universität Osnabrück

Datum: 24.01.2011

Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes

Protokollantin: Julia Papenfuß

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 22:55Uhr

Anwesende:

Referenten für Hochschulpolitik: Alexander Boberg

René Hornstein

Philip Möcklinghoff

Referent für Internationales: Laura Tittel

Benedikt Panknin

Referenten für Kultur: Lena Duvendack

Referenten für Öffentlichkeit: Lukas Hennies

Sebastian Segebade (bis 21.45 Uhr)

Referenten für Soziales: Julia Papenfuß

Nico Feyer

Referent für Finanzen: Jan Folkert Klaasen (ab 22:00 Uhr)

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung und Formalia

2. Berichte aus den Referaten

3. BAföG- und Finanzberatung

4. Netmen

5. Sprechstunden/Flyer

6. Blümelein

7. Baracke

8. Semesterferien/ Klausurtagung



9. Sonstiges

TOP 1: Begrüßung und Formalia

Die Protokollantin begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass der AStA beschlussfähig ist.

TOP 2: Berichte aus den Referaten

Kultur: Es gibt nichts wirklich wichtiges zu berichten. Morgen trifft sich Lena im Rahmen der 
Durchgangesrenovierung mit Vertretern des Café ManoNegra. Es wird demnächst ein 
gemeinsames AStA listening geben, um eine Bandauswahl zu treffen und ein Schloßinnenhof 
Konzepttreffen wird dringend gefordert.

Öffentlichkeit: Das Öffentlichkeitsreferat befindet sich zwischen zwei AStA Zeitungen. Die 
letzte ist schon raus, die Wahlzeitung ist gerade im entstehen. Es wird eine exklusive 
Berichterstattung zur StuPa Wahl geben. Um auf die Wahl hinzuweisen dürfen wir die 
Mensabildschirme nutzen. Alex kümmert sich um eine Präsentation und schickt diese an Frau 
Trost. Des Weiteren wünscht das Öffentlichkeitsreferat einen Artikel zum Semesterticket, auf 
den gerne noch ein bisschen gewartet wird, da Nico viel zu tun hat, den Artikel aber gerne 
selber schreiben möchte.

Internationales: Das Referat für Internationales weißt auf die kommenden Veranstaltungen 
hin und bittet darum, dass die Flyer dazu auch wirklich ausgelegt werden.

Hochschulpolitik: René verfasst einen Artikel zum doppelten Abijahrgang aufgrund von einer 
besuchten Podiumsdiskussion. Das Referat für Hochschulpolitik schläg die Anschaffung eines 
Tageslicht tauglichen AStA Beamers vor, dieses muss jedoch mit dem Finanzreferenten 
besprochen werden.

Keine weiteren Berichte.

TOP 3:BAföG- und Finanzberatung

Dani wies daraufhin, dass ihre Beratungssprechstunden zunehmend auch von 
HochschulstudentInnen genutzt werden. Eine Finanzielle Beteiligung des Hochschul- AStA 
an unseren Kosten wäre da nur fair. Daher soll Dani ab jetzt eine List führen, wie viele 
HochschulstudentInnen sie berät, damit es im nächsten Gespräch mit dem Hochschul- AStA 
diesbezüglich eine Gesprächsgrundlage gibt. Eine Arbeitsgruppe Hochschul-AStA gründet 
sich, bestehend aus Philip, Nico und Julia.

TOP 4:Netmen

Es muss ein Nachtragshaushalt gestellt werden um unseren Netman zu bezahlen, da ungeplant 
ein Rechner kaputt gegangen ist. Des weiteren wird der AStA Veränderungen an den 
Computern vornehmen (lassen) müssen, da das System alt ist und so, wie es jetzt ist, die 
Arbeit beeinträchtigt. Zu diesem Thema wird es in den Semesterferien eine Klausurtagung 
geben.

TOP 5: Sprechstunden/Flyer



Die Montagssprechstunde war diese Woche nicht besetzt und und wir müssen darauf achten, 
dass wir regelmäßig flyern.

TOP 6: Blümelein

Wir brauchen neue.

TOP 7: Baracke

Das Gebäudedezernat hatte ursprünglich die Übernahme sowohl für die Kosten für die 
Putzfrau, als auch für die Kosten fürs WLAN versprochen, kann dieses Versprechen jedoch 
nicht halten. Bis jetzt ist noch unklar, wie das Ganze geklärt wird, geklärt werden muss es 
jedoch.

TOP 8: Semesterferien/Klausurtagung

Wir wollen in den Semesterferien Klausurtagungen zu verschiedenen Themen machen. Nach 
längerem Überlegen stellten sich allgemeine AStA Struktur, IT und Computer und das 
Schloßinnenhof Festival als die drei dringenden Themen heraus. Alex macht ein doodle um 
für alle drei Themen einen Termin zu finden.

TOP 9: Sonstiges

Sonst gibt es nichts.


